

## **Ad-hoc-Mitteilung**

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

### **Anhebung der Gewinnerwartung für 2001 Ungebrochenes, aggressives Wachstum bei Silicon Sensor**

Der Vorstand des Silicon Sensor Konzerns hebt seine Planzahlen für das Geschäftsjahr 2001 weiter an. Der Grund dafür ist die sehr positive Entwicklung der letzten Zeit sowie ein soeben erhaltener Auftrag eines namhaften Kunden aus dem Bereich der optischen Industrie.

Die Erwartungen für das Konzernergebnis werden um 15% von 238 TEuro auf 274 TEuro angehoben. Diese anspruchsvolle Planung bedeutet für die Silicon Sensor Gruppe eine Ergebnisverbesserung um 1,27 Mio. Euro gegenüber dem Vorjahr. Gleichzeitig wird das ursprüngliche Umsatzziel für 2001 um 500 TEuro von 10,2 Mio. Euro auf 10,7 Mio. Euro heraufgesetzt.

Der heute erteilte Auftrag eines internationalen Unternehmens der optischen Industrie für die Lieferung von maßgefertigten, superschnellen Avalanche Photodioden hebt die Zusammenarbeit mit diesem Kunden auf ein völlig neues Orbit. Anwendung finden diese, in Berlin entwickelten und gefertigten optischen High End Sensoren in hochempfindlichen Präzisionsgeräten für die exakte Bestimmung großer Entfernungen.

Darüber hinaus baut die Silicon Sensor Gruppe mit diesem Schlüsselauftrag ihre führende Position im Bereich kundenspezifischer optischer High End Sensoren konsequent weiter aus.

Die jüngsten Entwicklungen bestätigen die Richtigkeit unserer Maxime, stets maßgeschneiderte High-Tech-Lösungen für anspruchsvolle Kunden auf höchstem Niveau zu realisieren. Die Silicon Sensor Gruppe wird ihren Weg einer dynamischen und gleichzeitig kontrollierten und profitablen Geschäftsentwicklung konsequent fortsetzen.

Berlin, den 23.08.2001

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

## **Ad-hoc report**

Silicon Sensor International AG, SIN 720 190

### **Silicon Sensor continues to increase its target figures Uninterrupted strong growth at Silicon Sensor**

23.08.01

The board of management at the Silicon Sensor group continues to increase its target figures for the financial year 2001. Positive developments over the past few months and a recently received major order from a well-known customer in the optical industry prompted the executives to take this move.

The group's expected result is being raised by 15 per cent from €238,000 to €274,000. This ambitious plan would mean a €1.27 million boost in the Silicon Sensor group's results since last year. At the same time, the original turnover target for 2001 was increased by €500,000 from €10.2 million to €10.7 million.

The order received today from an international company operating in the optical industry for the delivery of customised, high-speed Avalanche photodiodes has raised co-operation with this customer to an unprecedented level. These optical high-end sensors, which are developed and manufactured in Berlin, are used in high-sensitivity precision units for the exact measurement of large distances. This key order will also help the Silicon Sensor group to consistently consolidate its leading position in the field of customised optical high-end sensors.

Recent developments confirm that our strategy of always offering discerning customers top-quality, customised high-tech solutions is paying off. The Silicon Sensor group will continue its dynamic yet carefully controlled and profitable business development.

Berlin, 23 August 2001

Silicon Sensor International AG

The board of management